

Zeitschrift: Revue suisse de numismatique = Schweizerische numismatische Rundschau
Herausgeber: Société Suisse de Numismatique = Schweizerische Numismatische Gesellschaft
Band: 19 (1914)
Nachruf: Jacques Schulman
Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Jacques Schulman.

Né à Hilversum, le 11 avril 1849, notre regretté collègue s'établit plus tard à Amersfoort comme bijoutier-orfèvre. Le hasard l'ayant mis en possession de quelques livres de numismatique, il fut de suite captivé par cette science, qu'il se mit alors à étudier avec ardeur, aidé qu'il fut par quelques numismates hollandais. Il commença par réunir les monnaies si nombreuses et si variées émises par les seigneurs des Pays-Bas et inspirées de types étrangers, puis il s'intéressa à la numismatique des Indes néerlandaises et enfin aux monnaies de toutes les Indes. Dans cette partie de la numismatique, ses connaissances étaient remarquables.

En 1880, il publia son premier catalogue avec prix marqués, suivi depuis lors et chaque année de nombreux catalogues pour la vente de collections importantes.

J. Schulman laisse la réputation d'un bon connaisseur et celle aussi d'un grand travailleur.

Il était membre de notre société depuis 1894.

La maison J. Schulman, reprise par les deux fils de notre collègue, continue à être entre bonnes mains.

Edmond Rappaport.

Né en octobre 1845, Edmond Rappaport est mort à Berlin, le 25 avril 1914. Après avoir terminé son gymnase à Gleinwitz, il se destina à la banque, tout en devenant collectionneur de monnaies anciennes. Établi comme banquier à Berlin, en 1875, il ne tarda pas à quitter cette profession pour se vouer exclusivement au commerce des monnaies. Dès 1893 il publia mensuellement la *Numismatische Offerten Blatt* qui a paru jusqu'à cette année.

Edmond Rappaport était membre de notre société depuis 1888.

Alix Vincent.

Pour clore ce long et triste nécrologe, nous devons encore rappeler la mémoire de M. Alix Vincent, domicilié à Carouge et fidèle à nos assemblées lorsqu'elles eurent lieu à Genève. La dernière fois que nous eûmes le plaisir de le voir, ce fut lors de l'inauguration de la